

東京聖栄大学

後援会会報

編集発行
東京聖栄大学
後援会

◆学園創立七〇周年記念式典挙行◆

平成二十九年五月三十一日
(水) 学校法人東京聖栄大学創立七〇周年記念式典が、一号館四階講堂において約二五〇名が出席のもと、盛大に挙行されました。

始めに、福澤美喜男理事長より、創設から今日までの歩みの中で、本学園にご尽力戴いた、関係者の皆様に対する謝辞と、「今後も教職員が一丸となり力

校歌斉唱が行われ式典は締めくくられました。
また今回、創立七〇周年記念事業の一環として、一号館四階講堂のリニューアル工事が行われ、耐震の強化・教育環境の充実化を図る為、最新OA機器等が導入されました。



次に、来賓祝辞として、平沢勝栄衆議院議員、聖栄会(同窓会)高橋興亜会長より東京聖栄大学への期待をこめた祝辞を賜りました。その後、永年勤続者等へ感謝状が贈呈され、最後に

会長挨拶

後援会会長 加藤 友作



秋涼のみぎり、会員の皆様におかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より後援会活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

ごいます。
本年四月に開催されました後援会総会におきまして、会長を仰せつかりました加藤友作です。不慣れな点が多々あるとは思いますが、役員の皆様のお力添えをいただきながら、本年度の活動を推し進めてまいりたいと存じます。
さて、大学では三月に九期生が社会へと巣立っていきました。今後の御活躍を祈るとともに、卒業生として後輩達の良き見本となってくれることを期待

します。四月には十三期生を迎え、学園創立七十周年が晴れやかにスタートしました。後援会といたしましても、教育環境・教育活動の充実、就職活動や管理栄養士資格取得への支援、教職員の研究助成への支援等により一層取り組んでまいりたいと存じます。御支援のほどよろしくお願いたします。
最後になりますますが、会員の皆様の御健康と御多幸、そして東京聖栄大学の益々の発展を祈念し、挨拶とさせていただきます。

平成二十九年保護者会について

今年度の後援会と大学共催による保護者会は、十月七日(土)に決定されました。

ご子息、ご息女の大学での様子や就職の展望等について学年担任との懇談を通し、ご報告させていただきます。また、教育内容についても私達保護者が理解を深める機会と考えておりますので、多くの保護者様のご参加をお待ちしております。

なお終了後、後援会主催による教職員との情報交換会を予定しておりますので、併せてご参加いただければ幸いです。

総会・役員会報告

三月役員会報告

三月四日(土)に役員会全体会が開催されました。

まず、平成二十八年度事業報告、同決算報告並びに会計監査報告があり、慎重審議の結果、同報告は承認されました。

引き続き、平成二十九年事業計画案同予算案を審議、夫々承認されました。

さらに、進級する役員の方の二十九年度留任が決定されました。

総会

四月一日(土)の大学入学式当日、本学わたなべ記念館に於いて、ご父母(保護者)多数の出席を得て総会が開催されました。

初めに、昨年度の事業報告、同決算報告並びに会計監査報告があり、異議なく承認された。引き続き、本年度事業計画案、同予算案が承認されました。

最後に、役員の変更が行われ、選任・委嘱された新役員の方々の御紹介の後、新会長には加藤友作氏が選任されました。

併せて、平成二十九年役員のご紹介があり、議場にて満場一致で承認された。

尚、総会での決定事項は本学ホームページに掲載しています。

六月役員会報告

六月三日(土)に役員会全体会が開催されました。

まず、副会長、会計監査、会計の後援会役員三役が選任され、全会一致で承認されました。(四ページに役員紹介)

また、十月と来年三月発行予定の後援会会報発行計画案が夫々承認され、併せて、保護者会・懇親会についての日程が決定されました。

管理栄養学科

求められる教育を
目指して

管理栄養学科長 鈴木 三枝



東京聖栄大学は、平成十七年四月の開学から、十一年目を迎えて、七三七名の卒業生が巣立ちました。管理栄養士・栄養士として勤務する者は、六六一名で全体の九〇%を占め、専門職として多方面でスキルを磨いています。大学では「健康・栄養・食品に関する専門的知識と技術を身につけ、地域社会や職業社会で活躍できる人材を育成する」を教育目標とし、体を動かすことを厭わない実践力と、他者と共に社会の一員として生きることができるコミュニケーション能力を身につけた学生を育てることを目標に努力を重ねています。その成果が徐々に表れてきたのではないかと思っています。管理栄養士国家試験合格率に於いても、徐々に上昇し、現在では、九割以上の者が合格しております。これもカリキュラム・教育方法の見直しを行

い、各教科目の繋がりを横断的に学べるよう、四年次に専門基礎分野及び専門分野の科目をオムニバスとし、受験対策に備えた授業を展開したことも影響していると思っております。今年度からは、国家試験が三月上旬となり、発表が三月末となります。より一層の準備対策をしなければ、就職試験に合格しなければ希望する職場に採用されないということが出てくると懸念しております。また、平成二十六年四月に管理栄養学科就職課程が設置され、葛飾区内の小・中学校に、初めて教育実習生をお願いし、無事終了いたしました。教壇から食育授業を行う緊張感と充実感は、大きな力となったことと思います。地域に於ける栄養改善事業は、葛飾区と大学の間で、包括連携協定を締結しており、教員、学生が一緒になって「かっしか元気食堂推進事業」や「かっしかフードフェスタ」等に協力しております。私たちの生活に欠かすことのできない「食」のスペシャリストとして、管理栄養士は、益々重宝され求められると思います。しかし、即戦力となる人材が必要とされる時代であり、私たち教職員が一丸となって、求められる学生教育に努力していかなければならないと思っております。

学生支援センター

(学生支援・就職支援)

講座

エントリーシート対策講座(三年)

四月十四日(木) 外部講師を招いて三年次生を対象にエントリーシート対策講座を実施しました。エントリーシートを書く上での注意点等の説明・解説があり、それらを踏まえて実際にエントリーシート作成に取り組みました。エントリーシート作成は就職活動において重要事項のひとつであり、本講座で学んだことを活かして就職活動の準備を進めて欲しいです。



学内企業説明会(四年)

五月十一日(木) 食品学科の学生を主な対象として食品関連企業から六社、五月十二日(金) 管理栄養学科の学生を主な対象として管理栄養士職の採用企業から五社の人事担当者が来校され、業界や各企業についての説明などが行われました。参加学生は、人事担当者の話を

就職支援

本学四年次生の内定状況(九月十五日現在)は、七八・八%と昨年度比プラス三・八ポイント上昇しました。学生支援センターでは今後も就職未内定者に対し、継続して個別に就職支援を行ってまいります。就職未内定者は積極的に学生支援センターを利用し、諦めずに就職活動を継続してほしいです。昨年度から企業の採用選考活動が八月開始から六月開始に変更され、就職活動が短期集中化したため、事前の準備が今まで以上に重要となっています。就職活動環境の変化により学生の不安が増していますが、後援会の皆様におかれましても学生のサポートをお願い致します。

を真剣に聞き、活発に質問するなど様々な情報を収集してまいりました。今回の参加企業様から内定を頂いた学生もおり、着実に内定に結びついています。

マナー講座(一年)

六月二十九日(木) 新入生を対象としたマナー講座を実施しました。本学が取り組んでいる「マナー一環」でもあり、演習を交えた有意義な講座となりました。

就職活動のためのマナー講座(三年)

七月六日(木) 三年次生を対象に就職活動のためのマナー講座を実施しました。就職活動開始に備えた講座であり、学生同士で挨拶の作法など確認し合い、参加者は楽しみながら受講していただきました。



七月六日(木) 三年次生を対象に就職活動のためのマナー講座を実施しました。就職活動開始に備えた講座であり、学生同士で挨拶の作法など確認し合い、参加者は楽しみながら受講していただきました。



これから就職活動が始まる三年次生へ、学生支援センターでは就職専門業者によるガイダンスや学内業界説明会など多数の就職関連イベントを実施予定です。積極的にこれらのイベントに参加し、最新情報を収集して自身の就職活動に活かしてほしいです。

就職支援にあたり、関係者の皆様のご協力をお願い致します。

食品学科

食品学科の学びの 充実化をめざして

食品学科長 荒木 裕子



この四月から食品学科長を務めております荒木でございます。後援会の皆様には、日頃から学生の教育全般に亘りご支援・ご協力いただいております。本学を応援し、貴重なご意見をくださる後援会の皆様は、本学にとってかけがえのないパートナーであります。これからも何卒よろしくお願いたします。

食品学科の取り組みを一部紹介させていただきます。昨年度のベトナム海外研修では、フェ高等師範大学訪問、市場見学、食文化体験等、食品学科ならではのプログラムで参加学生達は多くのことを学ぶことができました。本年度の海外研修は更に内容を充実させ再度ベトナム研修と決定いたしました。多くの学生の参加を期待しています。

新入生宿泊ガイダンスでは、食品学科での四年間の学びをイメージし、新しい友と寝食を共

にすることで、これからの大学生活が円滑にスタートできたことと思います。二年生は、コース選択による専門的な学びがスタートしました。また、二月の市場見学、夏のフィールド研修等、食の専門家として「食」を総合的に理解できる人材の養成を目指したプログラムにより、学生は多くのことを学んでいます。

三年生、四年生は卒業研究と就職活動の大切な時期です。三年生はゼミに配属され、インターシップ、キャリアアライサーなどの授業も展開されています。四年生の就職活動に対し、卒業時には就職率一〇〇%目指して支援してまいります。卒業研究は四年間の学修の集大成として大変重要です。研究内容は、食品の味の改善・分析、新しい加工食品開発、食文化等々、多岐の分野に広がっており、四年生は各研究室で卒業研究に励んでおります。

食品学科のこれからの課題と取り組みですが、食の専門教育の体制を充実させるための新しい学びを取り入れる準備を進めています。特に二つのコースの学びの特徴を更に明確にし、時代のニーズに応える教育の実践をめざして行きたいと思っております。他にも取り組みたい課題がたくさんありますが、食品学科教員一同、協力し合いながら変革を推し進めてまいります。

学友会活動報告

●学友会総会

四月十日(月)学友会総会が開催されました。先ず、学友会会長より新入生に向けた挨拶が行われました。次に新役員の出や平成二十八年度決算報告・平成二十九年度予算の審議がなされ、承認されました。その後、平成二十八年度行事報告及び平成二十九年度行事予定が報告されました。また、本学の校章と校歌の紹介がなされ、「熱意」「誠意」「創意」の三意の校訓を新入生に説明がなされました。

●部・同好会説明会

総会に引き続き、「部・同好会説明会」が開催され、趣向を凝らした団体毎の説明が行われました。各団体の顧問からも新入生に向けて熱心な説明が行われました。



●新入生歓迎会

四月十九日(水)新入生歓迎会が開催され、東京国際大学国際戦略研究所教授 岡田 仁考氏より「あなたにもできる…多様性の認識と世界の持続可能性への貢献」と題した特別講演会が行われました。



●体育祭

六月二日(金)本学船橋グラウンドで、体育祭が開催されました。全学生が参加の為、学年の垣根を越えた白熱した競技が繰り広げられました。優勝は、2N A クラス(管理栄養学科二年次生)でした。学生間の交流を深め、クラス全体で親交を深める有意義な一日となりました。



●聖栄葛飾祭(大学祭)予告

今年度の「聖栄葛飾祭」が、十一月十一日(土)・十二日(日)に開催されます。テーマは「食のない人生なんて No Food No Life」に決定しました。今年度は学園創立七十周年の記念すべき年であり、特別記念講演を企画しております。

短期大学時代より続く「学友会レストラ」では、ご来場いただく皆様に満足頂けるメニューをご用意しております。

また、地元地域密着の大学祭として葛飾区の後援や各地域団体の皆様にご協力を頂き開催されます。たくさんの方のご来場を心よりお待ちしております。



平成29年度学友会役員一覧

会長	3NB	久次	優稀
副会長	3FA	川原	也斗
	2NA	桑原	直陸
	2FB	篠崎	みよし
総務	3NA	須田	俊哉
	3FB	本橋	紀子
	2NA	澤村	立梨
	2FA	坂本	智紗
会計	3NB	平井	夢佳
	3FB	森川	実美
	2NA	小倉	望輝
	2NA	琴寄	雄緒
	2FA	綾野	施菜
会計監査	3NB	布永	施菜
	2NB	永	施菜
体育祭実会 行委員	3NB	山	明澄
体育祭実会 行委員	3FA	鎌田	遼太
	3NA	小田	萌奈
	2NB	三田	紘平
	2FA	大貫	拓馬
大行委員 会会長	3NB	村山	未来
大行委員 会会長	3FB	星野	瞳将
	3FB	堀内	なみ
	2NB	平賀	み智
	2FA	今泉	采夏
	2FB	柴山	柚衣
委員 責任者	3FB	高木	かひ
	2NB	藤山	ひか
部・同好 責任者	3NA	新井	愛美
	3FB	登山	和輝
	2NA	池田	智智
	2FB	古屋	智智

健康栄養学部長 丸井 正樹



健康栄養学部「ここ」にあり！
学園として七〇周年を、大学として十三年目を迎えた本学の健康栄養学部長に本年四月一日に就任いたしました。将来に向けて発展が期待される伝統ある本学を良き大学とするように教職員とともに努力いたします。

健康栄養学部は人の生活に最も密着した「食と栄養」を研究分野としています。本学部の使命は社会の人々に「食から得られる健康」を提示することであり、食品学科と管理栄養学科が連携して研究することで成し得ます。そこに必要なのは教員と事務員が意見交換し相互に協力して取組むことであり、これが成されている本学の体質は学生と教職員との気持ちの上での距離を近くし、意見を交わす機会を多くしていると考えます。学部長は学生組織である学友会の顧問という重責を担っています。大学側の役割にありながら学生の意見を主張せねばならぬ

い役割であり、中間管理職的なものと認識しています。学生が魅力を感じる大学生活を送るためには一肌脱いで頑張らなくてはと思っています。良き学生時代は卒業後の長い人生に必ずやプラスとなることでしょう。後援会の皆様のご意見をいただき大学を成長させ、さらに皆様のご支援で「東京聖栄大学健康栄養学部ここにあり！」と声高らかに世界に呼びかけるのはもうすぐです。本学の発展のためにご協力のほどお願い申し上げます。

管理栄養学科担任紹介

- 一年担任 宮内 眞弓教授
二年担任 高橋 祥子教授
二年副担任 小林 陽子准教授
三年担任 風見 公子准教授
三年副担任 星野 浩子助教



食品学科担任紹介

- 四年担任 岡田 弘教授
四年副担任 植松 節子准教授
一年担任 吉田 光一准教授
一年副担任 海老澤 隆史助教
二年担任 鈴木 等准教授
二年副担任 山本 直子助教
三年担任 伏脇 裕一教授
三年副担任 片山 佳子講師



平成29年度後援会役員紹介

Table with 4 columns: Position, Name, and other details for the 2017 fiscal year alumni association staff.

後援会の寄贈

●学友会への寄贈
学友会が使用するデスクトップパソコン一台、レーザープリンター一台及びシュレッター一台を購入し寄贈しました。学友会では、各種イベント等の企画書類の作成や



●就職関係
就職活動支援DVD二本を購入し寄贈しました。就職ガイダンスでの活用や学生支援センターで閲覧ができるので、学生に広く活用されています。また、今年度から学生が客観的に自分自身を知るためのアセスメントテストが導入され、その受験料の補助を行いました。自分の強みや弱みを知る事ができ、大学生活において、成長の変化を知ることができ、就職活動を円滑に進めるように支援しています。

